



CON SUS MENTIRAS a la ONU

Duque va a la ONU a mentir, como lo ha hecho en todos los eventos internacionales. Sí; ha ido a engañar al mundo de nuevo como lo hizo en la COP26 de Glasgow donde se presentó como el más consecuente defensor del medio ambiente y luchador sin par contra el cambio climático, pero tan pronto regresó a Colombia autorizó el fracking y la exploración minera en la Amazonía, y engavetó el Acuerdo de Escazú que prometió aprobar en el púlpito escocés.

La Asamblea General en Nueva York, lo escuchará hablar de su "paz con legalidad", un sofisma que se inventó para hacer trizas el Acuerdo de Paz de La Habana. Ese término no existe en ningún capítulo de las 310 páginas del Acuerdo. Sin participación de la contraparte insurgente, el gobierno y el legislativo principalmente, cambiaron la letra de lo firmado. En el Congreso hundieron la reforma política y la reforma agraria sin importarles que la Corte respectiva le había otorgado investidura constitucional a lo acordado y desconocieron su carácter de Acuerdo Especial del artículo tercero de los Tratados de Ginebra, y que el acuerdo fue adoptado por el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, como documento oficial con obligaciones internacionales de cumplimiento. Ya suman más de 300 los asesinatos de firmantes de la paz. Nunca reconocerá el mentiroso presidente viajero que, en los tres meses que ya han corrido del año, la violencia en Colombia se ha incrementado en un 620%.

En Nueva York seguirá diciendo que, en la vereda Remanso Alto del Putumayo, no hubo ninguna masacre de civiles a manos del ejército, sino un combate con la guerrilla. Mentiroso encubridor. La verdad de la población agredida está gritando que allí no hubo ningún combate, sino una masacre cruel de líderes sociales y campesinos desarmados. Duque como Uribe -su mentor y padre de los falsos positivos- se ha obstinado contra toda evidencia en desmentir ese genocidio de Estado. Si la operación se planificó con tiempo, con precisa información de inteligencia y se actuó conforme a los protocolos, como dicen Duque, Molano y zapateiro ¿Por qué terminaron entonces asesinando a 11 personas inocentes y desarmadas? ¡Qué desgracia: en Colombia siguen vivos los falsos positivos!

FARC-EP Segunda Marquetalia

Abril 12 de 2022



PAZ CON LEGALIDAD



FALSOS POSITIVOS



Leguizamo Putumayo